

# OPEN CALL FOR PARTICIPATION

SCHICKT UNS EURE VORSCHLÄGE BIS ZUM 18. JUNI 2023

Aufruf an Kunstschaffende, Referierende und Initiativen zur Beteiligung an der 8. Auflage der Political Art Days. Ihr könnt all eure Ideen einbringen: Workshops, Vorträge, Kunstausstellungen, Fotografie, Performances, Tanz, Film - Was immer euch einfällt! (Aufwandsentschädigung und Kostenübernahme ggf. möglich).

**Call for artists, speakers and initiatives to participate in the 8th version of the Political Art Days. All ideas are welcome: workshops, talks, art exhibitions, photography, performances, dance, film - Whatever you have in mind! (Reimbursement of costs may be possible).**

Die Political Art Days sind ein entwicklungspolitisches Kunstfestival in Dresden für Globales Lernen und nachhaltige Entwicklung. Dieses Jahr dreht sich Alles um das Konzept „One Health“. In dessen Kern steht die Einsicht, dass unsere Gesundheit von der Gesundheit unserer Umwelt abhängt. Unsere Lebensweise bedroht die Ökosysteme und das Recht der Menschen weltweit auf ein gesundes Leben. Klimakrise, industrielle Landwirtschaft, Massentierhaltung und Umweltverschmutzung sind nur einige Beispiele dafür, wie wir Lebensräume und so unsere eigene Lebens- und Gesundheitsgrundlage zerstören. Um diese Probleme zu lösen und Gesundheitskrisen wie Pandemien zu verhindern, müssen wir die Gesellschaft und unsere Beziehung zur Umwelt kollaborativ und solidarisch neu ausrichten. Durch Anwendung interdisziplinärer Formate, beschäftigen wir uns mit der Frage: Wie können wir zu einem ganzheitlichen Verständnis von globaler Gesundheit gelangen?

**The Political Art Days are an art-festival in Dresden focused on developmental politics for global citizenship education and sustainable development. This year's focus is the concept "One Health". Its core is the understanding that our health depends on the health of our environment. Our way of living threatens ecosystems and people's right to a good life worldwide. Climate crisis, environmental pollution, industrial agriculture and intensive livestock farming are just only some examples of how we are destroying habitats and affecting our health. To resolve these problems and avoid health disasters such as pandemics, we need to rethink society and our relationship with the environment in a new collaborative and caring manner. Therefore, through interdisciplinary formats we will address, reflect on and engage in how we can move towards a holistic understanding of a global health.**



Register on  
[www.politicalartdays.de/](http://www.politicalartdays.de/)  
or use the QR-Code!



29. Sept. - 01. Okt.  
**POLITICAL  
ART DAYS** 2023

**ONE WORLD, ONE HEALTH!**

ort: Zentralwerk e.V.  
Riesaer Str. 32  
01127 Dresden